

EL AÑO PASADO LOGRARON UN TERCER LUGAR

Escuela de Rapel es por primera vez campeón provincial de balonmano

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

La Escuela Wenceslao Vargas de Rapel dio una de las sorpresas de la fase provincial de los Juegos Deportivos Escolares que organiza el IND, al vencer por 11 a 9 en la final de balonmano varones, la cual disputaron ante la Escuela Antonio Tirado Lanas de Ovalle.

De esta manera se coronan por primera vez campeones provinciales, tras haber ganado también la fase comunal, lo que demuestra el crecimiento que ha tenido esta disciplina deportiva en el establecimiento.

El equipo de Rapel está conformado por los jóvenes Juan Luis Cortés, Felipe Michea, Akiro Osandon, Lucas Valderrama, Ignacio Olivares, Edson Cortés, Alexis Cortés, Fernando Alfaro, Juan David Rocco y Tomás Pérez, más los refuerzos Cristóbal Piñones de la Escuela de Juntas y Leandro Contreras de la Escuela de El Palqui.

El profesor Angelo Muñoz Gallardo, quien dirige la selección junto al profesor Hugo Muñoz, destaca la importancia de este logro para una escuela que recién se está acostumbrando a enfrentar estas fases.

"Este es un logro histórico porque es la segunda vez que participamos en una etapa provincial, el año pasado habíamos obtenido el tercer lugar, este año logramos ser campeones, lo que para nosotros es muy bonito y emotivo", destacó.

"Nos costó mucho formar este equipo, porque las condiciones nuestras son súper difíciles en comparación al resto, pero pudimos contrarrestar la diferencia con los demás establecimientos para obtener el triunfo, lo que es muy importante para nosotros como escuela, pero también como comuna, porque Monte Patria no es fuerte en este deporte, yo creo que hace más de 30 años que no se iba a un regional de balonmano, por eso es algo histórico para el establecimiento, pero para la comuna también", añadió el entrenador.

En esa línea, Angelo enfatiza en que "tenemos poco con qué entrenar, además juntar a los muchachos es



El equipo de balonmano de la Escuela de Rapel está conformado mayoritariamente por estudiantes de octavo básico.

CEDIDA

La escuela Wenceslao Vargas ganó la final provincial a la escuela Antonio Tirado Lanas de Ovalle, lo que le permitirá representar a la provincia del Limarí en la fase regional de los Juegos Deportivos Escolares. Con este importante logro el equipo espera dar un impulso a este deporte en la comuna de Monte Patria.

súper complicado, porque Monte Patria es grande muy geográficamente, entonces ir a buscar un niño de El Palqui para ir a Rapel requiere de una logística bastante grande. Por eso hacemos entrenamientos personalizados".

DESAFÍO MAYOR

Por ganar la final provincial, la Escuela Wenceslao Vargas de Rapel se ganó el derecho de representar a la Provincia del Limarí en la fase regional de los Juegos Deportivos

Escolares del IND, la cual está pactada para el lunes 9 de junio en el Coliseo Monumental de La Serena.

En este sentido el profesor Angelo Muñoz Gallardo espera sus jugadores puedan disfrutar la experiencia, "en el regional las expectativas son disfrutar el momento, sabiendo que esta es una competencia fuerte. Entonces queremos hacer un buen espectáculo y dejar la vara bien alta para nuestra escuela y la comuna, queremos disfrutar el momento porque esto es algo nuevo para nosotros", apuntó.

De esta manera, el entrenador espera que este campeonato sea un impulso para que el balonmano siga creciendo en la comuna de Monte Patria, "queremos que la escuela vaya tomando un sello con el balonmano y que podamos seguir destacando a nivel provincial y regional. El potencial en el estudiante ya está, ahora hay que seguir trabajando para mejorar", sostuvo.

En esa línea, cierra esta entrevista con un mensaje motivacional para todo Monte Patria, "el mensaje más importante que le podemos dar al deportista de nuestra comuna, es que sí se puede, nosotros pudimos pese a ser una escuela chiquitita, entonces sí se quiere, se puede, eso es lo más importante. Los docentes, estudiantes y apoderados de todos los establecimientos tenemos que apoyar el deporte, porque hay mucho potencial, este es un deporte poco explorado en la comuna, pero con esto podemos engrandecer a Monte Patria a nivel deportivo", concluyó.